
9月定例会の主な議案

市長及び副市長の給与等に関
する条例等の一部を改正する
条例を定めることについて
� 【原案可決】

　和光市特別職報酬等審議会の答
申を踏まえ、議長、副議長、常任委員
長、議会運営委員長及び議員の議
員報酬月額をそれぞれ1万円引き上
げ、期末手当の年間支給割合をそれ
ぞれ0.3月分引き上げるものです。
　また、市長の給料月額を2万円、副
市長及び教育長の給料月額をそれ
ぞれ1万円引き上げ、市長、副市長及
び教育長の期末手当の年間支給割
合をそれぞれ0.45月分引き上げるも
のです。このほか、市長、副市長及び
教育長に対して通勤手当を支給する
ための改正を行う条例案を原案のと
おり可決しました。平成30年4月1日
から施行します。

庁舎防災拠点整備工事の請負
契約の締結について�【原案可決】
　庁舎防災拠点整備工事の請負契
約を、ダイレクト型一般競争入札に
より、千代本興業株式会社と契約金
額2億2,464万円で
締結することにつ
いて、原案のとおり
可決しました。

副市長の給料の特例に関する
条例等を廃止する条例を定め
ることについて� 【原案可決】
　市長の給料の一部を減額して支
給する特例期間が、平成29年5月25
日に終了したことから、副市長及び
教育長の給料の特例に関する条例を
廃止して、給料の一部を減額して支
給する特例措置を終了させ、また減
額特例期間の終了した市長の給料の
特例に関する条例についても、あわ
せて廃止することにについて、原案
のとおり可決しました。

和光市特別職の職員で非常勤
の者の報酬及び費用弁償に関す
る条例の一部を改正する条例を
定めることについて�【原案可決】
　労働安全衛生法及び労働安全衛
生法施行令の規定に基づき、職員50
人以上が勤務するみなみ保育園に産
業医を配置し、産業医の報酬額2万円
を定めるため、所要の改正を行う条
例案を原案のとおり可決しました。

継続費の精算報告について
� 【受理】

　平成27年度水道事業会計におい
て、9億6,454万8,000円を第8次拡
張事業南浄水場第3配水池建設事業
継続費として精算した報告を受理し
ました。

平成28年度決算に係る健全化
判断比率及び資金不足比率の
報告について� 【受理】
　平成28年度決算に係る健全化判
断比率及び資金不足比率が確定しま
した。監査委員が審査した結果、いず
れも基準を下回り健全であるとの意
見が付された報告を受理しました。

日時／�11月7日（火）�
13：30～15：00

場所／�和光市役所�議事堂3階�
全員協議会室

　9月定例会における平成28年度和光市
各会計決算審査の概要報告と、市民との
意見交換会（テーマ「自然環境について」）
を実施します。
　申し込みは不要です。直接会場へお越
しください。

議会報告会を開催します

議場の様子

平成28年度各会計決算を認定平成29年度各会計補正予算　【原案可決】
　一般会計では、歳入歳出予算の総額にそれぞれ7億9,655万

4千円を追加し、それぞれ総額を253億7,833万3千円とする案

を原案のとおり可決しました。

歳入の主な内容
●�保育対策総合支援事業費補助金�� �9,866万5千円

●�土木債�� �1億5,750万円

歳出の主な内容
●�第10回アジア・エアガン選手権大会2017推進�� �355万8千円

●�市民相談（女性相談業務委託料）�� �24万円

●�民間保育所等基盤整備�� �1億1,840万6千円

●�焼却・粗大施設修繕整備�

（焼却灰ピット室等コンクリート劣化補修工事）�� �773万3千円

●�小学校施設整備�

（本町小学校プールろ過装置交換工事）�� �540万円

会計名 補正額 補正後の金額

一 般 会 計 7億9,655万4千円 253億7,833万3千円

特
別
会
計

国 民 健 康 保 険 5億296万1千円 84億7,917万4千円

後期高齢者医療 157万1千円 6億7,713万6千円

介 護 保 険 2億1,918万9千円 36億6,446万1千円

和 光 市 駅 北 口 土
地 区 画 整 理 事 業 479万1千円 11億5,708万4千円

平成28年度各会計決算額
会計名 歳入 歳出

一 般 会 計 265億4,399万2,334円 254億8,760万8,974円

特
別
会
計

国 民 健 康 保 険 87億891万5,404円 81億7,305万2,552円

後 期 高 齢 者 医 療 6億2,778万7,153円 6億2,621万5,223円

介 護 保 険 33億5,256万5,693円 32億4,949万634円

和光市駅北口土地区画整理事業 6億7,603万287円 5億6,050万221円

会計名 収入 支出

水 道 事 業 会 計
収 益 的 14億5,828万44円 12億1,464万5,264円

資 本 的 2,217万6,685円 9億9,276万1,159円

下 水 道 事 業 会 計
収 益 的 11億3,507万8,073円 10億1,578万3,841円

資 本 的 9,480万8,416円 4億9,155万339円

　平成28年度各会計における決算は、各常
任委員会で9月7日から13日までの間、委員
会に付託された議案とあわせて審査を行い
ました。
　平成28年度一般会計決算額は、歳入総
額265億4,399万2,334円（前年度比10.7%
減）、歳出総額254億8,760万8,974円（前年
度比9.9%減）となっています。
　審査の結果、一般会計を初め、国民健康
保険、後期高齢者医療、介護保険及び和光

市駅北口土地区画整理事業特別会計の歳
入歳出決算並びに水道事業及び下水道事
業決算を認定しました。
　水道事業においては、未処分利益剰余金
2億1,003万611円を、下水道事業において
は、1億3,433万7,215円を資本金へ組み入
れるための剰余金の処分について、それぞ
れ原案のとおり可決しました。
　なお、各常任委員会における主な審査内
容は、9ページをご覧ください。

報告事項� 市長から報告2件を受理しました。

◀�前回の�
議会報告会の様子

報告会の
録画DVD

貸出しできます

みなみ保育園
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　平成29年9月定例会は、8月31日（木）から9月22日
（金）までの23日間にわたって開かれました。
　今定例会では、市長から提出された報告2件、議案19
件を審議しました。

今号は9月定例会のあらましをお知らせします
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赤松祐造（和光・まちづくり市民の会）

公文書等の管理に関する条例策定の
取り組みを

質問▶行政の意思決定等の経緯などについて、情報公開
を求めても公文書等を保有していないなどの理由で不開
示となり、求める情報が得られない。公文書はまちづくり
推進に必要な市民の知的資源である。条例策定の必要性
は高く、取り組む時期だと思うが、市の取り組みを問う。
市長▶全体的な仕組みと合わせ着実に条例の策定に取り
組んでいきます。
その他の質問事項▶外環上部の遊休地の活用、都市ゲリ
ラ豪雨と洪水対策、聴覚障がい児の福祉・聴覚言語療育と
インクルーシブ教育、児童のボール投げ向上策、無縁者の
葬儀など

金井伸夫（日本維新の会）

広沢国有地等利活用基本方針における
公共施設の老朽化対策

質問▶総合児童センター本館とプール棟について34年経
過し老朽化が進んでいると評価しているが、鉄筋づくりの
建物の寿命としては短過ぎる。資産保全策は適切だった
のか。
子どもあんしん部長▶建築物及び建築設備については毎
年保守点検を実施し、中長期保全計画を踏まえ、可能な範
囲で修繕を実施し施設の維持管理を行ってきました。一
方で、受変電設備や空調・換気設備、給排水設備などは将
来的に大規模な更新が必要と認識しています。
その他の質問事項▶道路行政、まちづくり、上下水道事
業、環境行政、介護サービスなど

小嶋智子（歩みの会）

民生委員・児童委員への活動支援は

質問▶高齢化が進む中、地域福祉の担い手としての民生・
児童委員の重要性が増しているが、委員自身も高齢化する
状況で、対応する課題は広範囲に及び活動内容も難しく負
担が大きいと考えられるが、市の活動支援の状況を伺う。
保健福祉部長▶研修会や活動の手引
書にあたるパンフレットの配布など
制度周知や啓発に関する支援を行う
とともに市と民生委員の連携が取れ
る体制整備を強化してまいります。
その他の質問事項▶教員指導、子ども
の食事支援、防災など

９
月
14
日（
木
）

1 2 3

西川政晴（新しい風）

第五次一般廃棄物処理基本計画
中間見直しの進捗状況

質問▶中間見直しに先立ち、目標値と課題、焼却施設の検
討事項及び更新について伺う。
市民環境部長▶事業系ごみ排出量、集団回収量、リサイク
ル率の28年度実績値は目標値との乖離が大きく、リサイ
クル補助制度や認識不足が考えられます。また、焼却施設
の能力低下が著しいことから、建てかえを検討しています
が、多額の費用を要すため、国の交付金制度や民間活力の
導入、さらに他市との広域化も検討し、財政負担の軽減を
図ってまいります。
その他の質問事項▶宛先不明者の現状、死亡者課税の有
無と傾向など

吉田武司（緑風会）

引き続き大船渡市への支援を

質問▶東日本大震災後の平成23年6月から6年間延べ29
名の職員が大船渡市へ派遣されてきた。昨年度で職員派
遣が終わったが、その後の大船渡市との関係について伺
う。
総務部長▶大船渡市とは東日本大震災の復旧援助を契機
に長年の交流があり、これまでに構築したつながりを大切
にしていますが、大船渡市は、全国の市町村から応援を受
けている経緯と未だ復興途上にある現状から、同市の状
況を確認しながら今後の交流を考えます。
その他の質問事項▶国道254号和光富士見バイパス延伸
計画、英語力の強化など

齊藤克己（公明党）

新しく作る公園は
時計設置を前提に設計を

質問▶公園施設を検討する際には、ある程度の規模の公
園には、時計の設置を前提で検討されたい。また、越後山
中央公園への時計設置について市の見解を伺う。
建設部長▶公園施設を新たに計画するに当たり、ワーク
ショップなどを行う際には、市から時計の設置について意
見を伺ってまいります。また、越後山中央公園は、隣接の集
会施設に時計設置の計画があるため、越後山土地区画整
理組合と調整してまいります。
その他の質問事項▶和光市地球温暖化対策、行政経営方
針と予算編成、事業評価など

９
月
15
日（
金
）

6 7 8

富澤啓二（公明党）

市内の「ゾーン30」の指定区域の推進と
ドライバーへの周知を

質問▶「ゾーン30」は交通事故対策の効果的な取り組みで
あり、高齢者や子供の事故被害が減少する。今後の計画と
ドライバーへの周知を伺う。
建設部長▶中央第二谷中土地区画整理区域内の諏訪越−
四ツ木線と宮本−清水線に囲まれた区域を検討しており、
警察と協議を進めています。既存のゾーン設定区域は、重
大な事故は発生せず安心感が増したとの評価をいただい
ています。ドライバーへの浸透は、警察や交通安全関係団
体と連携し啓発してまいります。
その他の質問事項▶都市農業、環境情報アプリ、改正年金
機能強化法、防犯など

熊谷二郎（日本共産党）

保育クラブ使用料の値上げの根拠と
今後のスケジュールは

質問▶子ども・子育て支援事業計画中間見直しによる保育
クラブ運営に関する審議内容と保育クラブ使用料値上げ
の根拠及び今後のスケジュールは。
子どもあんしん部長▶子ども・子育て支援会議に、保育ク
ラブ運営費に占める市の独自負担割合を10%とする考え
方を導入すること、延長利用料日額300円とする提案をし
ました。今後、11月ごろに事業計画見直しの成文案を会議
に諮り、承認をいただいた後にパブリックコメントと市民
説明会を開催し、3月定例会に条例案を上程、最短で来年7
月からの見直しを検討しています。
その他の質問事項▶教育費、公園整備など

猪原陽輔（新しい風）

手話の普及を含めた
聴覚障害者に対する支援について

質問▶聴覚障害者への支援について、手話の普及を軸に
さらに発展させてほしいと考えているが、今後の対応につ
いて伺う。
保健福祉部長▶今後は、制度化されている手話奉仕員養
成講座はもとより、あいサポーター研修と連携した普及事
業等の実施を検討してまいります。また、事故や病気等で
聴覚に障害を持つことになった方には、手話の紹介を初
め、スマートフォンやタブレットを活用した支援策を試行
的に実施してまいりたいと考えています。
その他の質問事項▶国民保護、メディアリテラシー教育、
バス路線の拡充など

９
月
19
日（
火
）

10 11 12

村田富士子（公明党）

公設公営保育園（みなみ、しらこ）による
保育の質の確保を

質問▶市内に民間保育園の設置が急増する現状がある。
公設公営保育園2園には、公務員の立場から民間保育園へ
の指導性を持たせ、保育の質の確保をすべきでは。
子どもあんしん部長▶公設園に期待される役割として、保
育の質の確保、配慮を要する児童への対応、緊急時におけ
るセーフティーネット機能などが想定されます。今後、検
討委員会を設置し、2園のあり方について検討していきま
す。
その他の質問事項▶市職員の人材育成、子どもの貧困対
策、サンアゼリアにエレベーターの設置を、運動場の時計
の修復または新設など

吉村豪介（日本維新の会）

職員評価制度における
給料への反映状況は

質問▶職員評価制度では成績区分で上位8%の方が給与増
となり、良好未満の方は給与減となるが、この給与減の対象者
が制度開始以降10年間出ていない理由を伺う。
総務部長▶業績がよかった者はやる気が高まるのだとす
ると、業績の悪かった者はやる気が下がり、結果として組
織全体として効果が上がらないことにもつながると考え
ています。評価結果が良好未満の職員を出さない方針で
運営しているわけではありませんが、結果としてどの職員
も点数が高く良好未満の職員がいないという状況でした。
その他の質問事項▶公文書の取り扱い、冷房の温度、自治
会優待カードなど

安保友博（緑風会）

小学生の放課後の居場所対策

質問▶未就学児とは異なり、自分で考えて行動できるようにな
る小学生の放課後の居場所についての市の取り組みを伺う。
子どもあんしん部長▶保育クラブ利用申し込み者数は増
加傾向にありますが、児童が成長するとともに年度途中で
退所する状況も見られることから、児童の放課後の過ごし
方については、個々の児童の発達や家庭の事情により、保
育クラブ、わこうっこクラブ、放課後子ども教室、児童セン
ター・児童館といった多様な放課後の過ごし方を提案して
いく視点が必要と考えています。
その他の質問事項▶コンプライアンス、災害対策、市道の
舗装基準、アジア・エアガン選手権など

９
月
20
日（
水
）

14 15 16

■�夏期巡回ラジオ体操・�
みんなの体操会に参加しました 【8月22日（火）】

「夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操
会 in 和光」が県営和光樹林公園で開催さ
れました。2,000人以上の市民が集まり、
爽やかな一日のスタートとなりました。

■�小学生とインターンシップ実習の学生が�
議場を見学に来ました 【8月1日（火）、8月25日（金）】

議場の雰囲気を体験したり、
議会の役割や仕組みの説明
を聞き、議会について学んで
いました。

■�議会運営委員会 【8月29日（火）、9月6日（水）】
9月定例会の会議を円
滑かつ効率的に進める
ため、会期日程等につ
いて各会派間の協議を
行いました。

T O P I C S  定例会以外に以下のような活動も行いました!!
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赤松祐造
（和光・まちづくり市民の会）

9月14日（木）

金井伸夫
（日本維新の会）

小嶋智子
（歩みの会）

待鳥美光
（新しい風）

内山恵子
（緑風会）

齊藤秀雄
（議長は会派に属せず）

議長 9月15日（金）

西川政晴
（新しい風）

吉田武司
（緑風会）

齊藤克己
（公明党）

菅原満
（希望）

市政に対する

一般質問



内山恵子（緑風会）

和光市国民保護計画の概要は

質問▶和光市国民保護計画の概要と市民への周知等につ
いて伺う。
危機管理監▶武力攻撃や大規模テロ等の事態における国
民保護措置を総合的に推進するために、平成19年3月に和
光市国民保護計画を策定しました。計画の概要は、武力攻
撃や大規模テロ等の事態が発生した場合に、市民の生命、
身体及び財産を保護するため必要な事項が規定されてい
ます。計画の周知については、市のホームページへの掲載
にとどまっていますが、市民の目に触れる機会をふやすと
いう観点から、今後は様々なイベントでの周知を図ります。
その他の質問事項▶体育振興、防災など

待鳥美光（新しい風）

小中学校の引き渡し訓練で地域と連携を

質問▶小中学校の引き渡し訓練では、保護者は予め仕事
の都合をつけるなどして臨むが、実際の災害時は全く違っ
た状況になると想定される。具体的に想定される事態と
対応をシミュレーションし、具体的な地域との連携の仕方
を考えておく必要があるのでは。
教育長▶各校では発災時の具体的対応を記載した学校防
災マニュアルを昨年度作成しました。児童・生徒の安全確
保のため、各校の実態に合わせ、地域と連携したより効果
的な取り組みを今後検討していきたいと思います。
その他の質問事項▶地域防災、防犯、空き家対策、地域包
括ケアシステムなど

5

9

鳥飼雅司（日本共産党）

35人学級の現状と課題

質問▶35人学級のメリットと今後の対応について伺う。
教育長▶35人学級のメリットとして、児童1人1人に対し
て、教師の目が行き届き、学習面、生活面できめ細やかな
指導を行えます。また、担任が費やす事務処理時間が短く
なり、児童と向き合える時間がふえることで、ゆとりある
学級経営に取り組むこともできます。今後の対応として、
成果と課題を明確にし、児童、教師にとってよりよいクラ
ス人数を検証しながら、今後も和光市独自の施策の充実
を図ってまいります。
その他の質問事項▶地域包括ケアシステム、教職員の多
忙化の現状と解消、学校給食など
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吉田けさみ（日本共産党）

みなみ保育園の認定こども園化は慎重に

質問▶県内の認定こども園数はわずかであることや新制度ス
タート時点から保育指針や幼稚園教育要領が改正されるな
ど、みなみ保育園の認定こども園化は慎重に対応すべきでは。
子どもあんしん部長▶みなみ保育園を仮に認定こども園
化に移行する場合、施設基準により保育園よりも広い園庭
を必要とするなどの事情により、受け入れ児童数の減少を
伴うことが予想されます。一方で、保育ニーズが急速に高
まり、待機児がいる状況から、現時点での認定こども園化
は困難と考えます。
その他の質問事項▶高齢者住宅、中央公民館の設備不良、
駅北口土地区画整理事業の事業変更など
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【インクルーシブ教育】
障害のある子供と障害のない子供が同じ場でともに学ぶ教
育のこと。

【ゾーン30】
生活道路における歩行者等の安全な通行を確保することを目
的として、区域（ゾーン）を定めて最
高速度30キロメートル毎時の速度規
制を実施するとともに、その他の安
全対策を必要に応じて組み合わせ、
ゾーン内における速度抑制や、ゾー
ン内を抜け道として通行する行為の
抑制等を図る生活道路対策です。

※ 用 語 解 説4

菅原満（希望）

今後想定される事業と財源確保

質問▶投資的事業などの検討や調査に基づき、今後事業が具体
化されていくと思うが、財源確保や財政の見通しについて伺う。
企画部長▶社会保障、都市計画事業、公共建築物の更新などの
財政需要があり厳しい財政状況との見通しをもっており、官民
連携手法導入の検討など、財政の平準化で財源の確保を図って
いきたいと考えています。また、持続可能な財政構造の構築の
ため、受益と負担の関係について見直しを始めたところです。
市長▶受益と負担の関係は、負担いただいた分は先行投
資として将来身を結ぶ形になれば、ご理解いただけるのか
と考えています。
その他の質問事項▶教職員の長時間労働問題など　

■�ロングビュー市姉妹都市訪問団が�
議長に表敬訪問しました 【10月2日（月）】

議長との懇談や、ロングビュー市
と和光市の議会の違いについて
理解を深め充実した時間を過ご
していました。

　常任委員会において、平成28年度の各会計決算を初め、付託
された議案について慎重な審査を行いました。
　付託とは、本会議における議案の議決に先立ち、議員で構成す
る各常任委員会に審査を分割して任せることです。
　ここでは、主な決算審査の内容を報告します。

常任委員会の審査

問看護・介護福祉士・保育士等就学等資金助成金につ
いて、平成28年度の実績を伺う。
答看護師7人に対して交付しています。
問就労継続支援B型施設に関して、指定管理者が変
わったことによる効果を伺う。
答平成27年度には指定管理料を支払いましたが、平成
28年度からは指定管理料金ゼロで運営していただい
ています。また、就労継続支援B型施設から2人が一般
就労に就いています。
問専門職栄養口腔ケア相談訪問指導の1年間の成果つ
いて伺う。
答健康診断結果等から234名を抽出し、電話等でアプ
ローチを行い、実際に70名の方を訪問しました。栄養
については、60.5%の方が改善、口腔については73.7%
の方が改善したことから、一定の効果があったと考え
ています。
問一人一人に目を向けたアドバンスド事業はアスナル

教室と連携されていると思うが、
平成28年度の連携状況について
伺う。
答第五小学校に加配教員を配置
し、放課後の補修学習を行ってお
り、学力は確実に上昇してきています。また、アスナル
教室と連携したことにより、アスナル教室でも学校と
連携した指導ができていると報告を受けています。
問図書館分館管理運営について、当初予算より金額が
少なくなった要因について伺う。
答委員報酬を見直し、時間給という形で要綱の改正を
行ったことにより勤務体系、勤務日時の関係等で安価
にできました。また、図書館管理システムを本館と同じ
ものを採用している関係で当初の見積もりよりも安価
にできたことが主な要因になっています。
※�今定例会では、決算の議案のほか、平成29年度埼玉
県和光市一般会計補正予算（第2号）など4件の議案
が付託されました。審査の結果、議案は全て可決、決
算は認定しました。

文教厚生常任委員会

問個人市民税について不納欠損額や収入未済額等は
前年度より減少したが、どのような対応により効果を
もたらしているのか。
答現年度の課税分の納付について、滞納繰り越しを防
ぐよう納税サポートセンターの電話催告を活用した結
果です。
問平和事業の報償費が未執行となった理由は。
答平和祈念講演会の講師を和光市文化団体連合会の
方にお願いしたため、謝礼は不要でした。　
問青色パトロールカー運行業務委託について、緊急時
の対応を伺う。
答緊急時は、業者に依頼するより、職員が防犯パトロー
ルカーでパトロールするケースが多くなっています。
問焼却施設運転管理の不用額の要因は。
答電気料金と燃料費が安くなったためです。
問和光ブランドオフィシャルホームページアクセス数
及び和光ブランド認定商品購入実績は。
答アクセス数は年間1万3,281件、売り上げは1億573万
3,575円です。
問新倉ロータリー交通安全対策交通量調査等業務に
ついて、ここは以前死亡事故が起きた場所だが、調査結
果について伺う。
答報告書の中で新倉ロータリーの将来計画、将来像等

の案が出ており、これをもって
関係機関と調整します。改良
案については、信号機設置を
前提として考えております。
問緑被率調査の結果は33.8%、
暫定基準を切ったが、対策を立てているのか。
答緑の基本計画の策定で緑被率の回復ができるよう検
討します。
問逆ざや（給水原価が供給単価を上回る現象）解消の
要因は。
答事業費の全体的な効率が上がり給水原価が抑えら
れていること、漏水が非常に少なく、有収率が上がった
ことです。
問水洗化率が98.8%と高い比率だが、100%にするため
に何を行ったか伺う。
答平成22年度から啓発活動を行っており、平成28年度
は17件実績がありました。区画整理内はまだ水洗化が
できていませんが、区画整理が進むと、さらに水洗化率
が上がると考えられます。
※�今定例会では、決算の議案のほか、和光市特別職の
職員で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条
例の一部を改正する条例を定めることなど議案8件
が付託されました。審査の結果、議案は全て可決、決
算は認定しました。

総務環境常任委員会

会議録
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9月19日（火）

富澤啓二
（公明党）

熊谷二郎
（日本共産党）

猪原陽輔
（新しい風）

鳥飼雅司
（日本共産党）

9月20日（水）

村田富士子
（公明党）

吉村豪介
（日本維新の会）

安保友博
（緑風会）

吉田けさみ
（日本共産党）



■委員長  吉田けさみ　■副委員長  猪原陽輔　■委員  吉田武司　富澤啓二　金井伸夫　■議長  齊藤秀雄
■オブザーバー   村田富士子（副議長）　菅原満　赤松祐造　小嶋智子

議会運営委員会編集

掲載記事の詳細は、議会事務局（☎ 048-424-9108　FAX 048-463-2835　Eメール i0100@city.wako.lg.jp）までお問い合わせください。

平成29年9月定例会で審議された議案の採決結果です。
報告案件は除きます。
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市長提出議案19件（報告案件2件を除く）

議案第52号 庁舎防災拠点整備工事の請負契約の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第53号
和光市特別職の職員で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する
条例の一部を改正する条例を定めることについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第54号
市長及び副市長の給与等に関する条例等の一部を改正する条例
を定めることについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 原案可決

議案第55号
副市長の給料の特例に関する条例等を廃止する条例を定めるこ
とについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第56号 和光市税条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第57号
和光市都市計画税条例の一部を改正する条例を定めることにつ
いて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第58号 市道路線の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第59号 平成29年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第60号 平成29年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第61号
平成29年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計補正予算�
（第1号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第62号 平成29年度埼玉県和光市介護保険特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第63号
平成29年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地
区画整理事業特別会計補正予算（第1号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第64号 平成28年度埼玉県和光市一般会計歳入歳出決算の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第65号
平成28年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計歳入歳出決算
の認定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第66号
平成28年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決
算の認定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第67号
平成28年度埼玉県和光市介護保険特別会計歳入歳出決算の認
定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第68号
平成28年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地
区画整理事業特別会計歳入歳出決算の認定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第69号
平成28年度埼玉県和光市水道事業決算の認定及び剰余金の処
分について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定及び
原案可決

議案第70号
平成28年度埼玉県和光市下水道事業決算の認定及び剰余金の
処分について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定及び
原案可決

議案の採決結果

本会議の手話通訳・要約筆記を無料で
手配します。
市議会だよりを音訳したCDを貸出しま
す。お気軽にご連絡ください。
また、市議会ホームページで音声データ
を公開しています。

聴覚・視覚障がいのある
皆さまへ

和光市議会 声の市議会だより

12月定例会の開催予定
11月   30日木 開会、提案説明
12月   6日水 議案に対する質疑
8日金・11日月 常任委員会

12日火〜15日金 市政に対する一般質問
19日火 討論、採決、閉会

開会時間は、いずれの日も9：00の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順位は、
11月28日（火）開催予定の議会運営委員会で決定する予定です。決
まり次第、市議会ホームページ、ポスターなどでお知らせします。
●�請願・陳情の締め切りは11月21日（火）15：00の予定です。

小さなお子さんと一緒に傍聴できるモニター傍聴室もあります。

ぜひ、傍聴に
お越しください。

本会議の録画中継をインターネットで
公開しています。中継映像は本会議の
開催後５日以降（土曜日曜、祝日を除く）
に配信します。ぜひ、ご覧ください。

インターネット議会録画中継

和光市議会 録画中継

市議会ホームページをご利用ください� 和光市議会 検　索

　定例会・臨時会、委員会等の開催予定、審議結果、議員報酬、議員名簿、政務活動費収支
報告書、議長交際費、市議会だより、声の市議会だより、会議録等の検索と閲覧 、インター
ネット議会録画中継などを公開しています。ぜひ、ご覧ください。

広報わこう 2017年11月号10 わこう市議会だより�2017�No.98�④




